
 

会 議 録 

会議の名称 第 4回那珂川市国民健康保険運営協議会 

開催日時 
令和 4年 8月 31日（水） 

19：00～19：30 
開催場所 保健センター 2階健康増進室 

出 席 者 

１．委員 

 津留委員、田中委員、三角委員、 委員、黒﨑委員、小塚委員、 

仲吉委員 

２．執行機関（事務局） 

 伊藤課長、渡邉係長、山口 

３．その他 なし 

配布資料 ・資料１、資料２ 

議題及び審議の内容                      記録者：山口 

１．会長あいさつ 

 

２．審議事項 

（１）那珂川市国民健康保険税の税率の改定について（答申案）の審議 

 事務局から説明後、附帯意見（４）を提案した委員から説明 

 ※その他、質疑なし 

 会長：答申方法について、会長・副会長から市長へ渡すこととし、9 月に予定して

いた協議会は再度日程調整のうえ、3月頃に開催予定とする。 

 

３．その他 

【質疑】 

委 員：「目標値」は記載しないのか。 

    

事務局：今回は参考として提示しているので、次回会議の際には項目を追加し、報

告したいと考えている。 

 

委 員：成人歯科検診受診率が低いので、対策をお願いしたい。 

 

委 員：重複服薬・多剤投与者に対する事業について、通知件数の減少は新型コロ

ナウイルス感染症の影響か。 

 

事務局：お見込みの通り。予算等の関係で 500 件ほど通知件数を削減した。 

 

委 員：通知を送る重複服薬・多剤投与者の抽出方法は。 

 

事務局：業務委託をしているレセプト点検業者に依頼して対象者をピックアップ。 

 



委 員：通知をもらった対象者が薬局に通知を提示することは可能か。 

 

事務局：一定期間に調剤された薬の一覧を同封し、かかりつけの医師や薬剤師に見

せて今後の処方の参考にしていただくよう通知に記載している。 

 

委 員：今の国保の現状を考えると医療費削減が重要な課題であり、そのためにレ

セプト点検の強化が必要であると考える。 

 

事務局：次回の運営協議会について、本日お伝えした通り、決算や事業取り組みの

報告の機会を設けたいことから、9 月開催予定だったのを来年 3 月に延期

させていただきたい。 

日程については改めて事務局から調整の連絡を行う。 

 

 

 

次回予定していた会議（9月）は延期とし、3月頃に開催予定。 

 


